

## WIR für UNS auf Weinfahrt

WIR für UNS hatte unter dem Motto „Weinfahrt“ zu einem Tagesausflug in die fränkische Weinregion eingeladen. 35 Mitglieder und Gäste waren der Einladung gefolgt. In einem modernen Reisebus mit Stefan Kraus am Steuer wurden am 14. Oktober 2023 drei attraktive Ziele angefahren. Den Auftakt bildete die romantische Renaissance-Stadt Marktbreit, die die Teilnehmer in einer Stadtführung näher kennenlernten. Der historische Tretkran am Main, das Malerwinkelhaus, das Rathaus, das Maintor, der historische Marktplatz und viele Skulpturen der Kunstfestivals „Artbreit“ zogen die Aufmerksamkeit der Besucher auf sich. Zum Mittagessen traf man sich anschließend in den Gewölben des ehemaligen Seinsheimischen Schlosses, das im Erdgeschoss das Restaurant Schloss Marktbreit beherbergt (linkes Bild).



Nach kurzer Busfahrt folgte am Nachmittag das nächste Highlight: der Besuch des Freilichtmuseums um die Kirchenburg Mönchsondheim. Im Unterschied zu anderen Freilichtmuseen sind dort die Originalgebäude samt Inventar an ihrem ursprünglichen Standort zu besichtigen. Die vorgesehene Besuchszeit von eineinhalb Stunden war wie im Flug vergangen, als es weiterging zum nächsten Ziel, der Weinparadiesscheune bei Bullenheim, wo die Teilnehmer zum Abendessen eine humoristische Weinprobe erlebten (rechtes Bild).

Der Wirt gestaltete den Abend mit allerlei Informationen zu den verkosteten Weinen und der Historie der Region, die er mit zahlreichen Witzen garnierte, zu einem besonderen Erlebnis. Nach reichlich Bauchmuskeltraining trat die Gruppe am Ende eines abwechslungsreichen Ausflugs gut gelaunt die Heimreise an. Auf der Heimfahrt freuten sich alle schon auf die nächste Fahrt im Jahr 2024.

Das WIR-für-UNS Vorstandsteam

Mathias Abbé Marianne Karper-Imig Josef Lersch